



www.mg.co.id

Neymar Perpanjang Kontrak di PSG

PARIS (IM) - Neymar resmi meneken kontrak baru bersama Paris Saint-Germain (PSG) hingga 2025. Dengan demikian, pemain Brasil itu mengakhiri spekulasi masa depannya yang selama ini terus mengemuka.

Kepastian itu diumumkan oleh PSG lewat situs resminya, Sabtu (7/5) malam WIB. "Kekuatan utama proyek ambisius untuk membuat PSG lebih besar adalah hati, talenta dan dedikasi para pemain kami. Saya sangat bangga Neymar Jr mau mengabdikan diri lebih lama untuk keluarga PSG hingga 2025 dan akan terus membuat fans senang. Kami sangat senang melihatnya tetap jadi bagian proyek kami untuk beberapa tahun ke depan," ujar Presiden PSG Nasser Al-Khelaifi.

Masa depan Neymar memang sudah dispekulasikan sejak musim panas lalu, setelah keinginannya untuk kembali ke Barcelona. Beberapa kali Neymar diusulkan tidak jadi bagian dengan PSG yang di-anggap tak punya prospek untuk menjual pemain ke Liga Champions. Ditambah lagi, PSG sudah gagal dalam dua musim terakhir. Setelah musim lalu kalah dari Bayern Munich di final, musim ini PSG kandas di semifinal usai disingkirkan Manchester City. Meski

demikian, Neymar memastikan masa depannya adalah di PSG. Ditambah Barcelona punya masalah keuangan karena utang yang menggunung, sehingga tidak bisa belanja besar.

"Saya sangat senang bisa memperpanjang kontrak dengan Paris hingga 2025. Saya sangat gembira bertahan di sini untuk empat tahun ke depan, jadi bagian dari proyek klub, coba meraih banyak gelar juara, dan mewujudkan impian terbesar kami untuk menjuarai Liga Champions. Jadi, saya senang sekali bertahan di klub ini, menjadi bagian dari itu, dan memperpanjang kontrak saya," ujar Neymar di situs resmi PSG.

Sejak dibeli dengan banderol 222 juta Euro dari Barcelona pada musim panas 2017, Neymar sudah bikin 85 gol dari 112 penampilan di seluruh kompetisi dengan tiga gelar Ligue 1, dua gelar Piala Prancis, dan dua gelar Piala Super Prancis.

Neymar kabarnya bakal mendapat gaji 30 juta Euro per musim atau sekitar Rp515 miliar. vdp



NEYMAR Pemain PSG

Liverpool Jaga Asa ke Empat Besar

LIVERPOOL (IM) - Liverpool mengalahkan Southampton 2-0 pada laga lanjutan Liga Inggris, di Anfield Minggu (9/5) dinihari WIB. Kemenangan tuan rumah ditentukan oleh Sadio Mane (menit ke-31) dan Thiago Alcantara (menit ke-90).

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp mengatakan, kemenangan ini sangat penting untuk Liverpool. Pasalnya dengan tambahan tiga angka, The Reds terus memelihara asa untuk masuk zona Liga Champions. "Apa artinya bagi kami harapan finis di empat besar? Bahwa hal itu masih tetap terjaga. Itu saja, tidak ada yang lain. Ini tidak ada hubungannya dengan kepercayaan diri atau apa pun," ujar Klopp dikutip dari situs resmi Liverpool.

Saat ini Liverpool berada di peringkat keenam dengan 57 poin dari 34 pertandingan. Mereka tertinggal enam poin dari Leicester City di posisi keempat yang sudah memainkan 35 laga.

Harus juga diakui, kemenangan atas Southampton ini diraih oleh Liverpool dengan susah payah. The Saints mampu merepotkan Si Merah sepanjang 90 menit. Pa - s u k a n

Ralph Hasenhuetl bisa mengimbangi tekanan Liverpool. Southampton di laga ini melepas 6 tembakan on target dari 12 percobaan tembakan yang mereka lakukan. Sementara, Si Merah melepas 14 tembakan dengan enam mengarah ke gawang.

Keberhasilan Liverpool menumbangkan Southampton ini turut terbantu oleh kegemilangan Alisson Becker di bawah mistar. Kiper asal Brasil ini membuat enam penyelamatan untuk membendung semua tembakan ke arah gawang tim tamu.

"Ini adalah hal yang penting bagi kami. Kami benar-benar membutuhkannya hasil ini. Itu juga laga yang sulit. Melawan Southampton selalu seperti ini, mereka jelas memiliki gaya yang sangat intens dan memaksa kami memberikan segalanya," ujar Klopp dikutip dari situs resmi Liverpool.

Liverpool. vdp



THIAGO ALCANTARA Pemain Liverpool



Proses gol kedua Chelsea ke gawang Manchester City.

Chelsea Beri Peringatan untuk City

"Kami bermain sangat bagus. Kami hanya melewatkan peluang di menit terakhir babak pertama dengan penalti itu," ungkap Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City gagal mengalahkan Chelsea, dalam lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Etihad Stadium, Minggu (9/5) dinihari WIB. City malah takluk 1-2. Kekalahan ini tentu jadi peringatan dan pelajaran berharga menuju final Liga Champions.

Dalam laga itu, tuan rumah unggul lebih dulu lewat Raheem Sterling di menit ke-44. Chelsea sebenarnya punya kans bagus untuk menggandakan keunggulan di masa injury time babak pertama. Sayangnya, eksekusi penalti panenka Sergio Agüero terlalu mudah bagi kiper Edouard Mendy.

Chelsea bangkit di babak kedua dan di menit ke-63 sanggup menyamakan skor. Pada penghujung laga, The Blues memastikan kemenangan lewat

Marcos Alonso. Manajer Manchester City, Pep Guardiola menyebut penalti Agüero semestinya bisa menjadi pembeda. Tapi ia tak mau terlalu ambil pusing soal kegagalan eksekusi penyerangnya tersebut.

"Kami bermain sangat bagus. Kami hanya melewatkan peluang di menit terakhir babak pertama dengan penalti itu. Itu adalah keputusan Agüero (untuk melakukan panenka). Dia memutuskan melakukannya dengan caranya. Tidak ada yang perlu ditambahkan," ungkap Guardiola seperti dikutip Guardian.

Ia juga mengomentari tentang penalti gagal Agüero. "Itu adalah keputusan Agüero (untuk melakukan panenka). Dia memutuskan melakukannya dengan caranya. Tidak

ada yang perlu ditambahkan," ujarnya.

Pertandingan ini menjadi semacam pemanasan buat kedua tim menuju final Liga Champions pada 29 Mei mendatang. Maka, kekalahan ini jadi msukan berharga bagi City, khususnya untuk tidak suka membuang-buang peluang.

"Dalam 21 hari kami akan menghadapi mereka lagi di final Liga Champions, kami akan belajar dari pertandingan ini, dan ke depan kami akan terus mencoba mendapatkan tiga poin yang dibutuhkan," kata Guardiola.

Agüero dalam laga itu diberi kepercayaan tampil sejak menit awal, berduet dengan Gabriel Jesus. Penampilannya tak buruk-buruk amat karena ia menyumbang assist untuk gol Raheem Sterling di menit ke-44, walau sifatnya tak sengaja.

Namun Agüero juga gagal mencetak gol, padahal ia punya dua shot on target selama 70 menit di lapangan. Dan yang sulit dimaafkan supporter City adalah saat ia membangun kesempatan mencetak gol lewat penalti di injury time babak

pertama. Beralah dari pelanggaran Billy Gilmour kepada Jesus, wasit menunjuk titik putih.

Agüero maju sebagai penendang. Dan ia memang butuh mencetak gol di musim yang sulit ini, mengingat ia banyak dibekap cedera dan dan baru mengemas dua gol sejauh ini di Liga Inggris.

Ia melakukan tendangan dengan gaya Panenka, dengan men-chip bola ke arah tengah. Malang buatnya, Mendy tak terkecoh. Meski sempat terjatuh, ia dengan tenang kembali bangkit, lalu dengan mudah menangkap bola.

Agüero pun tak bisa berbuat banyak untuk menebus dosa di lapangan, sebab ia digantikan oleh Phil Foden di tengah babak kedua. Merasa bersalah atas keputusannya dalam menendang penalti, pemain 32 tahun itu kemudian meminta maaf lewat media sosial.

"Saya ingin meminta maaf kepada rekan setim, staf pelatih dan juga para supporter karena gagal mencetak gol lewat penalti. Itu keputusan yang

buruk dan saya bertanggung jawab sepenuhnya atas kesalahannya itu," cuit Agüero.

Di pihak lawan, Chelsea mengaku dinaungi dewi fortuna. Manajer Thomas Tuchel mengatakan, jika penalti itu jadi gol, tak yakin timnya bisa comeback. "Anda butuh sedikit keberuntungan. Kalau mereka mencetak penaltinya, lagunya bakal berakhir sebelum benar-benar dimulai. Kalau skornya 2-0, kami bakal tak punya peluang untuk bangkit," ungkap Tuchel seperti dikutip Guardian.

Ia pun puas dengan reaksi dan mentalitas gagah anak-anak asuhnya. "Saya sangat terkesan dengan reaksi para pemain. Sungguh performa yang mengesankan di babak kedua. Babak pertama kurang lebih berjalan seimbang, tapi di lima menit terakhir kami nyaris melepaskan pertandingannya sepenuhnya. Di babak kedua kami punya kendali lebih baik dan lebih percaya diri. Ini pertempuran fisik dan kami tak pernah mundur. Jadi selamat untuk tim," ungkap Tuchel. vdp

Bayern Raih Trofi Kesembilan Beruntun

MUNICH (IM) - Bayern Munich memastikan diri jadi juara Bundesliga musim ini bahkan sebelum waktu normal habis. Pesta gol ini sekaligus menjadi perayaan awal Bayern Munich atas gelar juara kesembilan beruntun. Secara keseluruhan, tim musim ini merupakan yang ke-31 sepanjang sejarah klub dan merupakan rekor Jerman.

Dengan sisa dua pertandingan, Bayern kini mengumpulkan 74 poin dan unggul 10 poin dari Leipzig di posisi kedua. Gelar ini juga menjadi tanda perpisahan Bayern Munich dengan Hansi Flick, yang selanjutnya akan menangani tim nasional Jerman.

Sane masih bisa menggenapkan kemenangan menjadi 6-0 lima menit sebelum waktu normal habis.

Pesta gol ini sekaligus menjadi perayaan awal Bayern Munich atas gelar juara kesembilan beruntun. Secara keseluruhan, tim musim ini merupakan yang ke-31 sepanjang sejarah klub dan merupakan rekor Jerman.

Dengan sisa dua pertandingan, Bayern kini mengumpulkan 74 poin dan unggul 10 poin dari Leipzig di posisi kedua. Gelar ini juga menjadi tanda perpisahan Bayern Munich dengan Hansi Flick, yang selanjutnya akan menangani tim nasional Jerman.

Keberhasilan Bayern menjadi juara musim ini memperpanjang dominasi mereka di Liga Jerman. Ini merupakan gelar Bundesliga ke-9 secara beruntun yang diraih oleh Die Bavaria sejak musim 2012/2013. Bayern juga masih memegang rekor sebagai tim dengan gelar Bundesliga terbanyak. Tim yang bermarks di Allianz

Arena ini sudah mengoleksi 31 trofi Bundesliga di lemari gelar mereka. vdp



ROBERT LEWANDOWSKI Pemain Bayern Munich

Barcelona Gagal Gusr Atletico

BARCELONA (IM) - Barcelona hanya bermain imbang 0-0 melawan Atletico Madrid pada lanjutan Liga Spanyol, yang berlangsung di Camp Nou, Sabtu (8/5) malam WIB. Hasil ini tentu menempatkan Barca dalam posisi rugi di persaingan gelar Liga Spanyol.

Blaugrana pun melewatkan kesempatan emas untuk menyialip sang rival, karena keduanya cuma terput dua poin. Tidak ada jalan lain bagi Barca untuk terus memenangkan seluruh laga sisa, dengan syarat, tim lain gagal meraih kemenangan.

Walau demikian, bek senior Gerard Pique percaya peluang timnya masih cukup bagus. Yang terpenting adalah fokus mengamankan poin maksimal. "Kami berharap bisa memenangi laga ini, tapi kami masih punya peluang. Kami punya lebih banyak kesempatan tadi, kami bersaing. Kami masih dalam persaingan melihat perjalanan musim ini, saya rasa kami masih punya kans," ujar Pique seperti dikutip Sport.

Ia memang menyayangkan hasil imbang yang diraih timnya. "Saya rasa kalau kami memenangi tiga pertandingan sisa, kami akan

punya kesempatan. Itulah idelnya sekarang, untuk menang dari titik ini sampai akhir. Memang hasil ini (melawan Atletico) sangat disayangkan karena dalam beberapa bulan terakhir kami sudah bekerja dengan baik," kata Pique.

Asisten pelatih Barcelona, Alfred Schreuder juga ikut memberikan komentar. "Kami tahu kami sekarang harus mengandalkan hasil dari pertandingan lain. Kami tahu itu (peluang) tidak ada di tangan kami, tapi masih mungkin untuk memenangkan LaLiga. Paling tidak saat ini kami telah kembali ke tren positif setelah apa yang terjadi pada awal musim," ujar Schreuder dilansir dari laman Marca.

Berdasarkan statistik akhir pertandingan kedua tim terlihat sama kuat dalam menciptakan peluang ke gawang lawan. Namun di sisi lain Schreuder mengakui pasukan Diego Simeone punya pertahanan yang sangat baik.

"Kami menguasai bola. Kami sangat dekat dengan Atletico," kata Schreuder. vdp



GERARD PIQUE Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapanidn.com